

SAVE THE DATE

Die Bundesrechtsanwaltskammer veranstaltet gemeinsam mit der LAWASIA, der IHK Frankfurt und dem OAV das

2. Foreign Direct Investment in Asia Seminar

am **06. September 2019** in Frankfurt am Main,

das unter Beteiligung von Experten der Anwaltschaft, die im Bereich des Investitionsrechts in den wichtigsten asiatischen Jurisdiktionen tätig sind, stattfinden wird.

Die Präsentationen behandeln Themen wie rechtliche und regulatorische Rahmenbedingungen und Anforderungen an ausländische Unternehmen, Gesetze über die Zulassung und Gründung von Unternehmen, die Fähigkeit ausländischer Anwälte, ausländische Mandanten zu beraten und zu praktizieren oder zu begleiten.

Bitte merken Sie diesen Termin schon jetzt vor.

The German Federal Bar will hold together with the LAWASIA, the IHK Frankfurt and the OAV the

2nd Foreign Direct Investment in Asia Seminar

on **06 September 2019** in Frankfurt,

bringing together distinguished experts of the legal profession engaging in foreign direct investment from key Asian jurisdictions. Presentations will cover areas such as legal and regulatory framework and requirements for foreign business to take note of, laws governing entry and establishment of business, ability for foreign lawyers to advise and practice or accompany foreign clients.

Please save the date.



BUNDESRECHTSANWALTSKAMMER

The German Federal Bar
International Department
Littenstraße 9
10179 Berlin
Tel. +49.30.28 49 39-0
Fax: +49.30.28 49 39-11
domaschke@brak.de